

Jugendgemeinderat lässt Tradition der weihnachtlichen Fensterläden am Rathaus I wieder aufleben

Der Jugendgemeinderat Pfullingen hat in Kooperation mit dem Gewerbe- und Handelsverein Pfullingen die Tradition der weihnachtlichen Fensterläden am Rathaus I wieder aufleben lassen und Mitte des Jahres ein Wettbewerb dazu ausgeschrieben. Eine Jury ermittelte unter den eingegangenen elf Vorschlägen zwei Motive, mit denen dann "lebkuchenbraune" Plänen bedruckt wurden.

Aktuell haben Mitglieder des Jugendgemeinderates bei Nieselregen und Temperaturen knapp über null Grad mittels Einsatz eines Steigers diese Motivplänen nun an die bestehenden Läden am Rathaus I angebracht. Ab sofort sorgen Sterne und fröhliche Lebkuchenmänner zusammen mit dem geschmückten Tannenbaum für eine adventliche Stimmung.

